

わかば

宇都宮市立海道小学校
わかば学級だより

2月号 No.11
平成31年2月1日

宇都宮市立海道小学校わかば学級

1年間で一番寒い時期です。強く吹く風は身を切るようです。

そんな寒さの中でも、子どもたちは元気いっぱいブランコ、ボール遊び…と、それぞれ夢中になって遊んでいます。2月は、最も寒く、乾燥している時期で、毎年のようにインフルエンザやノロウイルス等が流行しています。規則正しい生活をし、少しでもウイルスに負けない体づくりをして過ごしていけたらよいと思います。



昔遊びについて

1年生は、1月22日に昔遊びを行いました。ボランティアのみなさんに、お手玉・けん玉・紙飛行機・羽根つき・まりつき・あやとり・こま・竹馬を教えていただきました。当日参加できなかった昔あそびにも興味を持ち、もっとやりたいと意欲的でした。

◎授業参観・懇談会のお知らせ

2月15日に授業参観・懇談会があります。

14:00～14:45 授業参観（1年1組）（5年1組）

14:55～15:25 学級懇談会（1年1組・5年1組→わかば）

※全体のお話が終わり次第わかばにいらしてください。特に5年生は、懇談会で卒業準備委員を選出します。（PTA委員とは別になります。）

◎来年度登校班について

22日（金）に来年度の登校班編成を予定しています。春には1学年進級します、ご家庭でも励ましていただくと、子どもたちのやる気につながると思いますので、よろしく願いいたします。

◎インフルエンザ・風邪の予防について

2月も引き続き、インフルエンザや風邪が流行の流行が心配されます。学校では「うがい」「手洗い」の励行、教室の換気、加湿器での加湿、運動や外遊びでの体力の向上などで、風邪の予防に努めています。それに加えて、学校でのお茶うがいも励行していきたいと思えます。

ご家庭でも、早寝、早起きを心がけたりして、健康管理をよろしく願います。

◎なわとび検定について

学校では、冬の体力づくりとして1月から「なわとび検定」を実施しています。多くの子どもたちが体育や休み時間に取り組んでいます。外はとても寒いですが、お家でも新しい技に挑戦してみたいと思います。（なわとびがあまり得意ではない場合は、できる技をお家の人に披露してみる機会となるとよいと思います。）



